"Tschamp": Bunte Vielfalt in den Ferien Abschlussveranstaltung präsentierte Beiträge des vergangenen Sommers–Erstmals Oster- und Pfingstorogramm

Augsburg (alon).
"Also mir hat das Theater spielen hier richtig
Spaß gemacht in den Ferien", erzählt die siebenjährige Rebecca kurz vor ihren Auftritt
als "Glatziologin" im Theaterstück "Eiszeit"
im Jungen Theater des Kulturzentrums abraxas. Mit ihrer Freundin Katharina und etilchen anderen jungen Schauspielern ist Rebecca zur Schlussveranstaltung des Augs-

Foto-Dokumentation zu sehen war

Arkadii Ruf, der Teamleiter der kommuna

len Jugendarbeit, moderierte die Veranstaltung und verwies auf die Neuerungen, die es

bei Tschamp in diesem Jahr gegeben habe.

"Erstmalig haben wir in diesem lahr auch für

die Oster, und Pfinostferien ein Programn

sehr wichtig gewesen seien. burger Ferienprogramms ...Tschamp" ge-Ruf bedankte sich bei allen Mitwirkenden kommen, um Ausschnitte aus ihren Proiekmit gespendeten Gutscheinen für Augsburger ten zu präsentieren. Attraktionen und betonte auch die großartige Unterstützung durch die Sponsoren". Mit Neben einem weiteren Theaterstück na Thorbräu. Stadtsparkasse und die Max-Gutmens. Asteriy und Oheliy" oah es akrobati mann-Stiftung nannte er die drei größten Sponsoren, dankte aber auch den vielen kleische Darbietungen. Tanzeinlagen und Multi mediaprojekte, die auf die Leinwand proji ziert wurden. Im Fover war eine große Aus te Dank und Grüße von Oberbürgermeister stellung vorbereitet, in der gemalte oder ge Wengert und lobte die Entwicklung des Ferisprühte Kunstwerke von Kindern und eine enprogramms seit 2003. Der SPD-Bundes-

gramm bietet eine Fülle für Kinder und Eltern

- und das für ieden Geldbeutel" sagte Paula



Jugendliche im Rahmen von "Tschamp" einstudiert hatten und bei der Abschlussveranstaltung